



Kenang Sejarah Perjuangan 45, Pramuka SMA Hang Tuah 5 Sidoarjo Adakan Tradisi Napak Tilas

Keterangan

Pusinfo – Ada tradisi menarik pada Pramuka SMA Hang Tuah 5 Candi Sidoarjo yang biasanya dilakukan setiap tahunnya. Tradisi ini tidak asing untuk di dengar, yaitu “Napak Tilas”. Napak Tilas merupakan salah satu kegiatan yang dilakukan dengan berjalan kaki dari SMA Hang Tuah 5 Candi Sidoarjo menuju Gedung Juang 45 yang berada di selatan di alun-alun Sidoarjo dengan jarak tempuh sepanjang 7 km.





Kegiatan ini dilaksanakan oleh Anggota Dewan Ambalan Pattimura Tiahahu Angkatan ke-9, Sabtu 02/03/2024. Kegiatan ini diikuti oleh Taruna-taruni Fase E dengan jumlah siswa 285 orang yang dibagi sebanyak 37 sangga putra dan putri. Tujuannya diadakan kegiatan Napak Tilas yaitu untuk meningkatkan jiwa patriotisme dan cinta tanah air dikalangan generasi muda sekaligus memberikan pemahaman tentang pengorbanan para pahlawan, sehingga peserta dapat lebih memahami dan menghormati jasa para pahlawan dan sebagai salah satu syarat penempuhan TKK Bantara.

Sebelum kegiatan ini berlangsung, seluruh peserta mengikuti apel pemberangkatan. Kegiatan apel pemberangkatan peserta Napak Tilas Angkatan ke-10 ini dikomandani oleh M. Divo Ramadhani yang merupakan salah satu anggota Dewan Ambalan Pattimura Tiahahu Angkatan ke-9.



default watermark



Dibuka dengan penancangan pusaka adat Ambalan Pattimura Tiahahu pada kelapa, yang dilakukan oleh kak Agnes Sriaissah, S. Psi. Selaku pembina upacara, memberikan beberapa kalimat kepada peserta upacara. “Saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh peserta Napak Tilas angkatan ke-10 yang telah datang untuk memeriahkan acara kali ini, besar harapan saya taruna-taruni SMA Hang Tuah 5 Candi Sidoarjo sanggup melaksanakan kegiatan Napak Tilas ini dari start sampai finish tidak ada yang sakit dan tertinggal satupun dan para pimpinan sangga untuk selalu menjaga kekompakan serta menjaga nama baik sekolah selama perjalanan berlangsung.”

Kegiatan ini dibagi dalam beberapa pos, Pertama berada di SMA Hang Tuah 5 Sidoarjo, kemudian pos kedua berada di Lapangan Sidokare, selanjutnya pos ketiga berada di depan SDN Lemah Putro 3, pos keempat berada di Alun-alun Sidoarjo, dan pos terakhir berada di Gedung Juang 45 Sidoarjo. Peserta mengikuti rangkaian kegiatan ini dengan semangat dan juga ceria. Selain itu, pelaksanaan kegiatan ini juga merupakan hasil kolaborasi antara Pengurus Anggota Dewan Ambalan Pattimura Tiahahu, OSIS, Polisi Taruna, dan Juga PMR.

default watermark





Pada pos 1 (SMA Hang Tuah 5 Sidoarjo) para peserta melakukan cek kehadiran beserta barang dan pemberangkatan. Lalu pada saat di pos 2 (Lapangan Sidokare) peserta melakukan pengisian air minum, dan mengikuti kegiatan ice breaking. Setelah tiba di pos 3 (SDN Lemah Putro), para peserta kembali melakukan pengisian air minum, dan menikmati kentang dan telur rebus yang sudah dibawa.

Sedangkan di pos 4 (Alun-alun Sidoarjo) dilakukannya kegiatan pengecekan barang (telor mentah dan nama sangga) lalu di bagi menjadi 2 sesi untuk mendapatkan materi di gedung juang 45 dan sesi selanjutnya sambil menunggu melakukan ice breaking bersama alumni dan pembina gugus depan. Yang terakhir Fase E mendapat materi seputar Gedung Juang 45 dan juga memasuki goa yang ada di lokasi. Setelah melakukan perjalanan sepanjang 7 Km, peserta akan mendapatkan penghargaan berupa sertifikat dan juga brevet yang disematkan pada saat Apel penutupan kegiatan Napak Tilas.
[Red]

Kategori

1. #RebrandingPramuka
2. Berita

Tags

1. Gedung Juang 45 Sidoarjo
2. Napak Tilas
3. Penegak Sidoarjo
4. Pramuka Sidoarjo
5. SMA Hangtuhah 5 Candi Sidoarjo

Tanggal Dibuat

Maret 2024

Penulis

pramukadelta

default watermark